

Informa gobierno que mayoría en Ecuador accede a internet



Quito, 11 ago (RHC) Más de la mitad de los ecuatorianos acceden a internet, informó el Ministerio de Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información (Mintel), creado en Quito en el 2009 para democratizar el acceso a las tecnologías digitales.

Ese fue uno de los objetivos del presente gobierno al constituir esa entidad en busca de involucrar a las nuevas tecnologías en el desarrollo del país y fomentar políticas públicas incluyentes, con beneficios para la ciudadanía en general.

Al cumplirse siete años de la creación de la citada Secretaría de Estado, el Mintel difundió un boletín sobre sus resultados para demostrar cómo ha contribuido a cambiar vidas.

De acuerdo con el documento, más de siete millones de personas se han beneficiado con uno de sus proyectos emblemáticos: los infocentros comunitarios, espacios tecnológicos, que permiten el acceso gratuito a las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102538-informa-gobierno-que-mayoria-en-ecuador-accede-a-internet>



Radio Habana Cuba